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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国
◯　誕生日の歌（後程）

《ゲ ス ト 紹 介》
　米山記念奨学生　郎晟鈞さん

《会 長 報 告》
◯�　みなさんこんにちは、新年あけましてお
めでとうございます。本年も一年間ロータ
リークラブでの活動にご参加ご協力の程、
どうぞ宜しくお願い致します。みなさん久
しぶりにお会いする方が多く、年明けで初
めての方も多かった事と思います。賀詞交
換はそれぞれが想いを言葉にする大切な行
事であり、新たな一年を迎えるにふさわし
い伝統的な風景だと思います。みなさんは
どなたとどんな挨拶を交わされましたで
しょうか。新しい年、新しい人、新しい事
業、新しい時代。これから一年が始まりま
す。ロータリーのロゴマークにもあるよう
に、ぶれない軸を持ちながらもぐるぐると
軽快に立ち回っていきたいと思います。
　さて、まだ年始の雰囲気がまだ残るとこ

ろでありますが昨今のお正月事情も、年と
ともに少しずつ変わってきております。年
末の紅白は皆さんご覧になりましたでしょ
うか。昨年の視聴率は20％前後だったとい
うことです。歴代では80％を誇った国民的
行事が数年前には30％となり更に低下傾向
にあるようです。年賀状のほうは出されま
したでしょうか。こちらもピークの44億枚
に比べると近年急速に減少し2025年の発行
枚数は10億枚程だったそうです。もちつき、
凧揚げのイベントも減ってきましたが、み
なさんお年玉はあげられましたでしょう
か。こちらの相場は小学生が3,000円、中
高生で5,000円から10,000円とのことです。
こちらも伸び悩みのようですが、是非ベー
スアップで景気が良くなっていけばと思い
ます。
　世界ではトランプ大統領2.0がいよいよ
始動しました。真骨頂がどうなるかとても
注目をしております。個人的にはもう一つ
AIが汎用性や主体性を持って世界を一変
させる動きがとても気になっております。
一方で足元に着目をして見てみると、長野
のまちでは灯明祭りに向けたライトアップ
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我がクラブの年男は次の皆さんです。
　篠田　　諭君（1953年生まれ）
　鷲澤　幸一君（1965年生まれ）

あけまして
　おめでとう
　　ございます。



が始まってきております。門前1000年祭の
イベントも同時に開催される予定です。地
域の “古き良き” 新しい風景もとても楽し
みにしております。そんな中で独自に少し
調べてみた2025年長野市の10大行事をご紹
介させて頂きたいと思います。第10位は、
第27回長野マラソンが４月20日（日）に開催
されます。第９位は、御開帳までがあと１
年の準備期間となり2027年の４月から６月
の77日間開催されます。第８位は、学校の
部活動が無くなり地域に移行する動きが来
年末に向け進んでいきます。第７位は、信
州ワインバレー構想で長野市でも地元ワイ
ンが拡大し、県内のワイン生産量、ワイナ
リー数は全国１位に達する見通しです。第
６位は秋に長野須坂東インターに、長野県
最大級のイオンモールがOPENします。第
５位は2000億円規模の山岳リゾート開発が
2028年オープンを予定して妙高で始動しま
す。第４位は、任期満了に伴う長野市長選
が11月に実施され荻原市長が出馬を表明し
ています。第３位は、それに伴う争点の一
つとして中心市街地のまちづくり、都市再
生が注目されています。
　第２位は、同じくまちづくりに関して旧
都市計画法が適用され、長野町に南長野町
や鶴賀町など14地区が合併されて広がって
いった。同じくして表参道が10間幅に拡幅
され今の街並みが整備されてから100年の
節目を迎える。そして第１位は、その後
1975年までの50年では45万人まで増加した
長野市の人口が、更に50年後の2025年では
36万人と２割の９万人まで減少を続けてい
る。100年の計でつくられたこのまちのス
トックを、今後どう引継いでつかい熟して
いくか。とても大きなテーマだと思います。
来週29日は新年会となります。皆さん多く
のご参加をお待ちしております。以上、会
長報告とさせて頂きます。ありががとうご
ざいました。

《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：加藤　良雄君

　　　　宮澤　与一君
　　　　倉田　英彦君
　　　　高見澤　洋君
　　　　神田　昭夫君
　　　　加藤久美子君
　　　　中村　志穂君

《お誕生日の歌》
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：土屋　磯司君（昌子さん）�
　　　　岡宮　照行君（光子さん）
　　　　中澤　　勝君（佳子さん）
　　　　加藤　良雄君（敏江さん）
　　　　田中　清一君（優子さん）
　　　　吉田　武史君（あゆ美さん）

《在 籍 賞》
◯　仁科　恵敏君　51年
　　岩井　　敏君　36年
　　田中　清一君　27年
　　中山　晴男君　27年
　　永井　真介君　25年
　　塚田　哲郎君　23年
　　山田　康裕君　18年
　　岡田　義彦君　５年

《幹　事　報　告》
○�　理事会報告
・　上半期決算状況を確認いたしました。予
定通りの支出状況となっております。

・　１月のプログラムについて確認いたしま
した。

○�　ガバナーノミニーデジグネート（2027-
2028年度ガバナー）が決定いたしました。
　長野北東ロータリークラブ
　金井　敬司（かない　けいじ）君
　�メットライフシニアエグゼクティブコン
サルタント

　現在64才　です。
○�　第５回ＨＥＬＬＯＮＡＧＡＮＯを来月の
15日に開催いたします。最後の開催となり
ますので、大勢の皆様のご参加をよろしく
お願いいたします。



《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数60名 33名 27名 55％
前々回　12月11日 訂正出席率　71.42％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：干場　明秀君、重石　洋二君
　　　　　　　加藤久美子君、神田　昭夫君
　　　　　　　宮澤　与一君
夫人誕生祝い：中澤　　勝君、岡宮　照行君
　　　　　　　田中　清一君
在　 籍　 賞：岡田　義彦君、宮澤　与一君
　　　　　　　永井　真介君、田中　清一君
早　　　　退：倉石　智典君、重石　洋二君
無届け欠席：干場　明秀君
◯　本年も宜しくお願い致します。
� 倉石　智典君
◯　明けましておめでとうございます！本年
が我がクラブ、そしてメンバー皆さまに
とって素敵な１年となります様に祈念して
います。� 奥山　　哲君
◯　改めて新年おめでとうございます。今年
も宜しくお願い致します。トランプ再登場
に世界中があわてふためいております。さ
て、ロータリーは…。� 岩本　　弘君
◯　一年よろしくお願いします。
� 中澤　　勝君
◯　明けましておめでとうございます。巳年
だけに実のある年にしていきましょう。本
年もよろしくお願い致します。

� 神津富治男君
◯　年明けニューイヤー駅伝。13年連続15回
目出場果たした㈱トーエネックです。結果
は28位。うーむ。今年もよろしくお願いし
ます。� 佐藤　英樹君

《委 員 会 報 告》
◯　次週29日は新年会です。恒例の八絃の会
様の演奏がございます。その他塩沢親睦担
当が色々企画していますので大勢の皆様の
ご出席をお願いいたします。

《本日のプログラム》
◯　クラブフォーラム



《ゲ ス ト 紹 介》
◯　米山記念奨学生
　郎　晟鈞さん

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。本日も例会にご
参加頂きありがとうございます。本日は新
年会となっております。会員サービス委員
会の皆さん、いつも準備をして頂きありが
とうございます。みなさん、是非楽しみに
して下さい。またメトロポリタンさんには
お料理や会場設営などでお世話になりま
す。事件の後で大変な状況だったかと思い
ますが素晴らしい会になりますよう、何卒
宜しくお願い致します。
　さて、新年恒例の行事ということで去る
１月22日に皇居で「歌会始めの儀」が行わ
れました。2025年のお題は「夢」との事で
す。共通のお題で歌を詠み披露をする歌会
は、奈良時代に始まったといわれており「万
葉集」にも記されています。一般の応募が
認められたのは明治になってから。皇室と
国民を結ぶ長い歴史を持つ行事となってお
ります。海外からの88首や点字作品12首を
含む計１万6000首にのぼる応募の中から10
人の入選者が選ばれました。最年長で見事
入選されたのは長野県佐久市にお住いの金
井さんという元エンジニアの方だそうで
す。昨年お亡くなりになられた指揮者小沢
征爾さんが愛し、ご自身も学生時代を過ご
したという松本の街に、『夢』を重ねたの
がこちらの作品です。『マエストロ小澤の
夢をはぐくみて楽都となれり山岳の街』（繰
り返し紹介、楽都は音楽の楽をあてており
ます）。続いて天皇陛下の句をご紹介させ
て頂きます。「旅先に出会ひし子らは語り
たる目見（まみ）輝かせ未来の夢を」（繰
り返し紹介）。また、今年は愛子さまも初
めて出席され句を披露されたようです。「我
が友とふたたび会はむその日まで追ひかけ
てゆくそれぞれの夢」（繰り返し紹介）。大
学をご卒業し、新たな道を歩み始めた友人
たちとの再会を願い、それぞれの夢に向

かっていく気持ちを詠まれたとの事です。
　さて、来年2026年のお題は、「明（めい）」
だそうです。歌に「明」の文字が詠み込ま
れていればよく、「鮮明」「文明」「明星」
のような熟語にしても、「明るい」のよう
に訓読してもよいそうです。自作の短歌で
１人１首とし、未発表の作品に限るそうで
す。宛先は宮内庁。封筒に「詠進歌（えい
しんか）」と書き添えて郵送するそうです。
締め切りは９月30日。みなさんも是非、日々
世知辛い世の中でふと立ち止まり、今この
瞬間、この１年を思いに込め歌にしてみて
はいかがでしょうか。という事で僭越なが
らここで一句、ご披露をさせて頂きたいと
思います。会長報告でいつも一生懸命何か
いいネタがないか考える中で、名案浮かば
ず諦めてお風呂に入っていたらふと天から
アイデアが降りてきた瞬間を詠みました。
「湯気の中頭洗いて湧き立ちぬ、無から出
でたる明の風」。（繰り返し紹介）。お粗末
様です。短歌の心得が全くない中で、今回
はＡＩのChatGPTの力を借りてつくって
みました。以上、会長報告とさせて頂きま
す。ありがとうございました。

《表 彰 状 授 与》
国際ロータリー第2600地区より
◯　仁科　恵敏君　51年

《幹 事 報 告》
◯　毎年恒例の「書き損じはがき回収キャン
ペーン」のご案内が届いております。ご協
力いただける方は例会の際に事務局までお
願いいたします。
２月末まで受け付けます。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数60名 35名 25名 58.3％
前々回　12月14日 訂正出席率　100％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：高見澤　洋君

2025年１月29日　第2,660回



夫人誕生祝い：吉田　武史君
在　籍　賞：中山　晴男君
ノーバッジ：奥山　　哲君
早　　　　退：奥山　　哲君
欠席当日連絡：吉田　武史君
◯　新春のことほぎを八絃の会の皆様を今年
もお迎えできることお喜び申し上げます。
会員サービス委員会の皆様、本日もよろし
くお願い致します。

� 倉石会長・岡田幹事
◯　今年も演奏させていただき嬉しく思って
います。� 仁科　恵敏君
◯　新年明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い申し上げます。

� 夏目　　潔君
◯　八絃の会の皆様、明けましておめでとう
ございます。本日も楽しみにしております。
今年も、宜しくお願い申し上げます。

� 岩本　　弘君
◯　今年もよろしくお願いします。
� 堤　　滿弘君
◯　お年玉付年賀はがきが１枚だけ当たりま
した。倉石会長、切手シートありがとうご
ざいました。来年はふるさと小包をお願い
します。� 千野　貴文君
◯　新年会楽しみにしてました。本年もよろ
しくお願い致します。� 袖山　榮輝君
◯　本年も宜しくお願い致します。
� 関口　泰久君

《本日のプログラム》
◯　新年会

《２月５日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《２月５日のメニュー》
・サーモンのミモザ風サラダ
・洋風酸辣湯
・豚肉のフリット　デミグラスソース
・ライス
・チョコレートシュークリーム
・コーヒー付き

＝次週例会予告＝

《２月12日》
◯　祝日のある週の為、休会

《２月19日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　㈱PLAYMAKER
　代表取締役　三橋　亮太様

《２月19日のメニュー》
◯　六枠弁当スタイル
・鰯蒲焼�金平　はじかみ
・豚角煮　大根　青み　辛子
・ワカサギ天ぷら　タラノメ
・ひじきポテトサラダ
・芋大福　苺
・御飯　味噌汁　漬物



　　場所：ホテルメトロポリタン長野「千曲」

新 年 会新 年 会
八絃の会様：尺八　仁科　盛維山様
　　　　　　琴 　 原　　雅明喜様

司会：干場　明秀君
◯乾杯　夏目　　潔君
◯ソングリーダー　関山　岳大君
◯中締め　会長ノミニー　仁科　圭右君


